

VAL DE MARNE

F.H. [REDACTED]

ARCUEIL

RADIUM

NOUVELLES INFOS

Depuis un mois, Jean-Pierre Briand, professeur à l'université de Jussieu, est chargé du dossier (tél: [REDACTED])

A la réunion du jeudi 7 mars, à l'ancienne mairie d'Arcueil, où étaient conviés les riverains, il a déclaré:

- 300 à 600 kg d'uranium sont toujours entreposés dans les sous-sols de l'ancien laboratoire d'Arcueil: 15 ou 16 fûts de 60 kg

- des aiguilles chargées de radium seraient à l'origine des émanations de radon

- les tables en bois sont contaminées mais pas dangereuses

- le plus bel arbre est contaminé... donc le sol

- il faut enlever les objets contaminés et encombrants;

se débarrasser des produits radioactifs... cela demande

un inventaire précis, or aucun inventaire n'a été établi

les seuls documents existant sont des archives du labo;

il faut piquer les murs (sic) mais la note sera "salée"

pour l'université.

Remarques:

Du protactinium aurait été découvert.

Une visite du site aurait été effectuée par le CEA (Mr Bourgeois, Préfecture de Paris) qui aurait fait un inventaire des produits. Curieusement, l'Institut Curie ne possède pas cet inventaire !!!

Le CEA aurait proposé de racheter le site pour 1 franc symbolique et de traiter le site.